

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

Paris et la tour de Farce
[Weiterempfehlen](#)

Am Sonntag den 29.07.2007 ging es für uns mit dem TGV (~300-380kmh Spitze laut Garmin Edge305) von Straßburg nach Paris zum Stadtbummel. Zum gleichen Zeitpunkt war der Zieleinlauf der Tour de la Dope ^^

Das Wetter war morgens nicht sehr schön wurde allerdings gegen Mittag besser zu gunsten der Spitzendoper. Wir besichtigten Notre Dame, spazierten an dem Seineufer entlang, durch den Champ de Mars zum Eifel-Turm weiter zum Arc de Trioumph und dann noch den Champs Elysée hinunter.

Leider konnten wir das Rennen nicht anschauen da die Metro-Linien im Innenstadtbereich während des Rennens nicht fuhren. Das bedeutete ein Rückmarsch per pedes....

Und schließlich zurück mit dem TGV nach Straßburg.

Veröffentlicht am:

23:05:06 29.07.2007 von Patrick Dorsch

<http://www.mtb-news.info/index.php?section=news&cmd=details&newsid=14&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)